



Masnou, 12 de abril de 1946.

13.4.

Sr. don Carlos FAUST

BLANES.

Muy querido y distinguido amigo:

Me da pena al comprobar cuanta diferencia hay entre usted y yo en cuanto al despacho de la correspondencia. Usted siempre muy diligente en contestar, en cambio yo tardo y tardo ya no semanas, sino hasta meses hasta tal punto que ya me da vergüenza confesar mi negligencia.

Desearía que en el transcurso del tiempo desde que recibí su misiva hasta el presente hubieran quedado resueltos sus expedientes en sentido favorable.

Confío en ello por las personas que se han interesado por los mismos y porque tiene usted merecimientos conquistados que deben tenerse en cuenta en todo aquello que usted solicite.

Muy interesantes son los datos que me expone del Sr. Margalef. Yo, en verdad, le creía farmacéutico poseyendo el título de Doctor, pero veo que no es así, por ahora. Indudablemente por los dotes que posee llegará adonde se proponga.

Lo que es raro es que se haya mostrado tan aficionado al estudio de la Botánica y muy especialmente al de la criptogamia. Esta misma inclinación es una prueba de que se trata de una persona excepcional y felicito a usted por haber sido, seguramente, el descubridor de este joven de talento prestándole además su apoyo al objeto de que pueda desarrollar su buena disposición en pro de la Botánica que también ha sido para usted una novia a la que ha dedicado sus valores tanto intelectuales como materiales.

que no

En cuanto al árnica poca cosa hemos adelantado. Disponemos actualmente de una partida importante de extracto y para ir reponiendo la cantidad que se gasta adquirimos flor a medida que se nos presenta una oportunidad. No se recolecta en España en gran cantidad. Donde mejor se produce es en el Pirineo aragonés y leridano y de aquella región se nos suministran algunas partidas. Sabemos que se produce también mucho en Galicia, una variedad que se cría en la llanura, Arnica montana var. Bacorelli. Decía el Dr. Losa que esto se debería a las condiciones climatológicas de Galicia sobre todo por la humedad que es necesaria para el desarrollo del árnica. Hemos tenido planta y flores de esta variedad y observamos de que éstas son de tamaño más pequeño que las que nos vienen del Pirineo.



El cultivo, por lo que se ha recogido en los libros, no es cosa fácil. Tiene además varios enemigos: la mosca y el ganado que la come junto con las demás hierbas que se crían a su alrededor. Si uno dispusiera de una extensión de terreno en las alturas, en el mismo Pirineo, sobre Benasque, Hospital de Viella, y contara con personal apropósito entonces se podría intentar el cultivo, no siendo así no lo veo factible. Sin embargo, se van recogiendo datos por si fuera posible hacer algunos ensayos.

Probablemente seguirá usted sin noticia de sus familiares de Alemania. Hice alguna gestión por si me era posible saber algo de una hijada mía, que vivía en Nuremberg, y hasta el presente no se ha podido averiguar nada. ¿Tardará aún mucho tiempo esta tan cerrada incomunicación?

Tanto mis familiares como la Sra. Roubeaud le están agradecidos por sus saludos y me encargan le transmita sus recuerdos. Deseo que pase una buena Pascua y con los mejores afectos disponga usted incondicionalmente de su viejo y buen amigo

*Plutini*